

2017年9月6日

## 福喜多俊夫前関西支部長を偲んで

技術士包装物流会 関西支部 真野仁孝

9月1日、福喜多俊夫前関西支部長ご逝去の報に接し大変驚くと共に、これまでの福喜多様のご活動を通して教えて頂きましたことに対して感謝の念を禁じえません。

福喜多様は2013年1月から2016年12月までの4年間関西支部長を務められました。私は福喜多様が関西支部長になられました2013年に当会に入会させて頂いてからのお付き合いですから、僅か4年余りの短い間ですが、この間の福喜多様との思い出を偲ばさせて頂きます。

福喜多様は常に前向きで、我々後輩に対しましても真摯で優しく丁寧な態度で接して頂きました。支部活動を通して福喜多様との様々な思い出はありますが、2016年1月に一緒に東京の本部総会に出席させて頂きました折、公私に亘るお話をさせて頂きました。この際、「生涯現役」という強い思いを持たれていることを知り、私も同じ思いを持つ者の一人として、福喜多様の人生観に共感いたしました。

福喜多様は長年海外に勤務されておられたご経験を活かされ、アジアに関する情報を常に発信されておられました。毎月執筆されておられた「上海情報」、及び「中国情報」につきましては、当会会員諸氏に直接発信されると共に、当会ホームページにも掲載しております。私はホームページ掲載を担当している関係上、毎月月末に原稿を頂き、「内容を確認の上、ホームページにアップして下さい」との福喜多様からのコメントに従い毎回確認しておりますが、多い時で十数ページに渡るにも関わらず、誤字・脱字はもとより、言い回しの不適切な部分も一切ないことに常々感服しておりました。

本年4月12日の関西支部第133回研究会にご出席され、体調不良による支部長ご退任のご挨拶をされました。しっかりとした口調でよどむこともなく、お元気にご挨拶されましたため快方に向かわれているのかと思っておりました。

ただ、福喜多様がご準備に大変ご尽力され、ご出席を強く望まれておられました、本年5月20日開催の本部50周年式典には、体調不良のため出席できなかったことは、大変残念に思われておられたことと思います。

8月23日に「上海情報」、「中国情報」の9月号のホームページ用原稿が私を含め一部の方にのみ送られてきました。その1週間後に計報をお聞きし、生涯現役を貫かれました福喜多様に対しまして敬意を払うと共に、心からご冥福をお祈りいたします。

合掌



2017年4月12日支部研究会にて